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上海市天宸股份有限公司 

关于终止重大资产重组投资者说明会召开情况的公告 
 

本公司董事会及全体董事保证公告内容的真实、准确和完整，并对公告中的

任何虚假记载、误导性陈述或者重大遗漏负连带责任。 

 

 

一、本次说明会召开情况  

上海市天宸股份有限公司（以下简称“公司”）关于终止重大资

产重组投资者说明会于 2015年12月7日上午9:00-11:00 在上海证券

交易所“上证 e 互动”网络平台（http://sns.sseinfo.com）的“上

证易访谈”栏目召开。公司董事长、总经理、财务总监、董事会秘书

和相关中介机构参加了本次会议，公司在本次会议上与投资者进行互

动交流和沟通，就投资者普遍关注的问题进行了回答。  

二、本次会议投资者提出的主要问题及公司的回复情况  

1、投资者提问：公司在每次公告中都说是为了全体股东利益，

可怎么都感觉到是为了大股东的利益？公司多年没有主业，年报年年

说转型，可一直是“只闻楼梯响，不见人下来”，请问大股东到底是

怎么想的？ 

答复: 您好！本次公司在重组工作中进行了详尽的尽职调查工作

后发现收购目标在财务、专利和同业竞争等方面具有瑕疵，可能会对

上市公司并购重组造成实质性障碍，不符合上市公司重组的条件。同

时，公司对环保行业和市场进行了反复论证，由于环保行业需要大量

的资金投入，会造成上市公司现金流压力，综合上述原因，公司出于



对投资者利益的保护，决定终止此次重大资产重组事项。 

2、投资者提问：公司终止重组后，总经理在2016年的工作目标

是什么？如何有效盘活天宸手中的土地资源？ 

答复：您好！1、公司已在短时间内建立完整的投资部门；2、公

司尽快明确公司未来的战略规划，将以大健康及互联网+方向为主；3、

公司将结合未来主业转型，尽快启动以大健康及“互联网+”为主题

的战略规划方案，并会尽快落实土地规划方案并启动开发；4、公司

将通过新的投资团队会积极寻求转型项目，以大健康为主。  

3、投资者提问：1、天宸股份重组过程是否有二股东参与商量和

决策？2、天宸有创投业务在开展，公司也有新来的高管，希望加大

创投力度，是否可考虑改名成天宸创投？3、公司对闵行地块开发有

什么方案？ 

答复：您好！1、公司在重组过程中，已严格按照上市公司相关

规定履行决策程序；2、公司计划与多家知名大型投资机构（包括创

投机构）展开业务合作，利用各方资源为公司转型提供服务。公司至

目前为止没有更名计划，将来会统筹考虑。 

4、投资者提问：公司新近聘任三位高管全部具备投资专业背景，

请问叶董事长，公司终止本次重组是否意味着今后会将股权投资作为

主要发展方向？  

答复：您好！公司新的管理层除了有丰富的投资背景，他们分别

在并购基金、国际顶尖投行有丰富经验，另外也具有管理项目及管理

大型基金的经验，会为公司带来未来转型的资源，创投合作只是其中



一方面的考虑。另外，对于南方物流园区的开发，公司新的管理团队

将以国际化视角引进不同机构的合作资源。 

5、投资者提问：党中央确定了十三五规划的发展目标，而我们

看到公司每年年报只有对未来发展的笼统展望，请问公司是否有五年

规划？有无市值管理目标？具体要做到多少亿的市值管理？谢谢！ 

答复： 您好！公司已在进行战略规划，其中包括短期、中期和

长期战略目标。公司争取让公司价值在市场上得到充分的体现，并有

信心在未来为中小股东带来回报。 

6、投资者提问：请公司财务总监认真考虑在2015年度实施高送

转的利润分配方案的可行性，并向公司管理层提出建议，谢谢。 

答复：您好！如果上述方案对公司的战略转型和提升价值产生积

极影响，并能为中小股东带来实质性的回报，公司会结合战略转型的

需要统筹考虑。 

7、投资者提问：请问叶董事长，为何此次重组会选择污水治理

的企业？当初的目的是什么？ 

答复：您好！公司在根据相关资源及市场的初步了解后做出的重

组标的选择，但是通过尽调和对相关市场的更深入了解，包括和该行

业的专家进行了论证后，公司做出终止该项重大资产重组的决定。 

8、投资者提问：上海瑞一将登陆新三板，天宸是否会加大对瑞

一的投资？ 

答复：您好！公司目前持有上海瑞一医药科技有限公司 21.8%的

股权。如果未来瑞一医药登陆“新三板”，公司对其的投资价值将充



分体现。  

9、投资者提问：关于公司现在储备土地开发计划？半年后公司

发展方向有何计划？董事长有增持计划吗？ 

答复：您好！公司已对第 1、2 个问题进行了回复。2015年 7 月，

公司大股东已承诺增持不少于 1%的上市公司股份，根据市场情况，

不排除进一步增持的可能性。 

10、投资者提问：公司在停牌后，才发现环保需要进行大量现金

投入，那停牌前没有进行调查吗？不会下次又重复这样的情况吧？ 

答复：您好！公司终止本次重大资产重组事项，是出于维护广大

投资者利益的审慎决策。 

11、投资者提问：请问公司总经理张震频先生为何放弃自己创始

人的身份，而加盟天宸股份，是什么原因吸引你来天宸任职？ 你对

自己及天宸公司发展有何规划？谢谢。 

答复：您好！作为公司总经理，我对公司现有的基础和资源有充

分的了解，并有信心带领公司创造更大的价值。 

12、投资者提问：公司 3年前也这么让我热血沸腾，再信公司 2

年，等待到 2017 年，公司会大变样吗？还是到时候和现在一样在谈

转型？希望叶总走过迷茫期！ 

答复：您好！公司管理层对公司的战略转型有充分的信心，管理

层将会尽快规划和落实一系列的计划。 

13、投资者提问：张震频先生加盟天宸可以干多久? 

答复：您好！张震频先生加入天宸股份是一个非常慎重的决定，



是作为一个事业的长久规划。 

14、投资者提问：对这次重组终止，中介机构前期没发现问题吗？

等待三个月后才发现谈不拢，这是否晚了点？ 

答复：您好！在资产重组工作中，尽职调查是一个持续的过程，

问题的解决方案和谈判是同步进行的。由于最终双方存在分歧，并无

法达成一致，在本着为全体股东负责的态度，公司终止了本次重大资

产重组。 

15、投资者提问：公司方向大健康，那么闵行 400 亩地是否会用

到大健康上？ 

答复：您好！公司计划将其规划为以健康为主体的产业项目。 

 

除以上主要问题，还有许多投资者提出了自己关心的问题，但由

于时间有限，对投资者的问题未能全部回复，在此深表遗憾。公司对 

于长期以来关注和支持公司发展的投资者表示衷心感谢。公司未来的

发展也希望能得到广大投资者一如既往的支持和理解。另外，公司在

本次投资者说明会上对于公司未来战略转型与规划的相关回答，是公

司依据目前相关资源利用的可行性作出的初步设想，尚具有一定不确

定性。公司将根据后续经营发展的情况，在进一步明确调整战略方向

和规划后，履行相关的决策程序并及时按规定作出披露。 

特此公告。  

上海市天宸股份有限公司董事会  

2015 年 12 月 8 日 


